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Betreff:

Neubau Johannes-Maaß-Schule  

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, beim Neubau der Johannes-Maaß-Schule darauf hinzuwirken, dass 
eine zweifeldrige Sporthalle statt der vorhandenen einfeldrigen gebaut wird.

Weiterhin wird um einen aktuellen Sachstandsbericht bezüglich des Neubaus der Johannes-Maaß-
Schule gebeten

Begründung:

Da die Sporthalle der Johannes-Maaß-Schule nicht nur von den Schülerinnen und Schülern der 
Schule, sondern auch von vielen Sportvereinen im Zuge des Bereitensports genutzt wird 
(Turnverein, Tanzgruppe, Fußball- und Volleyballgruppe, Tanzgruppe) stellt sich die Frage, ob es 
im Zuge des Neubaus nicht effektiver ist, eine zweifeldrige Turnhalle zu bauen. 

Wiesbaden, 08.07.2009


